
「市長への手紙」ＨＰ掲載データ（平成 29 年 11 月分）

見出し 2911-03 駅前整備事業について

ご意見 駅前ビルを残しての駅前開発事業の決行はありえない。現状のまま

新しいものを構築しても将来的に税金の無駄遣いが発生すると思う。

すべてが中途半端な作り方では市民の意見等は全く反映されている

とは思えない。駅ビルを今現在どうにもできないのであれば開発その

ものが時期尚早と思う。

回答 ご提言のありました件について、ご回答申し上げます。

久慈駅前整備事業に係る現計画を取りまとめる際、駅前ビルの譲渡

を受け、市が解体した後、図書館を中心とする複合施設を整備する前

提で、駅前ビルの所有者と交渉を行いましたが、条件が折り合わず断

念したところであり、その結果、複合施設は久慈駅南側のエリアに整

備する現在の計画となりました。

現在は、平成 29 年度の駅前交通広場着工、平成 30 年度の駅前複合

施設着工に向け、鋭意、取り組んでいますので、ご理解をお願いいた

します。
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